

10.02.2017

Quartalsstatistik Durchfallerreger IV/16

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege,

wie erwartet haben die Durchfallviren zum Jahresende noch mal richtig Fahrt aufgenommen.

Betrachtet man das Gesamtjahr, so fällt bei den Durchfallerregern insbesondere der weitere Rückgang der Salmonellenerkrankungen auf. Das Robert-Koch-Institut listet für 2016 insgesamt etwa 75 000 Campylobactererkrankungen, ca. 80 000 Norovirusinfektionen aber nur ca. 13000 Salmonellosen auf.

Mit freundlichen kollegialen Grüßen,
Ihr Medizinisches Labor Ostsachsen

